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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

der Presse war zu entnehmen, dass sich eine Debatte zur Nutzung einer angrenzenden 

Grundstückfläche der Wilhelm-Busch-Grundschule ergeben hat, obwohl es sich hierbei nicht um 

eine Fläche der Schule handelt. Es ist daher zu klären, auf welchen Schulhöfen der Stadt eine 

ähnliche Eigentumsstruktur besteht. 

 

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Welche Schulhofflächen befinden sich nicht im Eigentum der Stadt Erfurt bzw. welche 

Flächen werden durch Schulen genutzt, obwohl diese sich nicht im Eigentum befinden? 

2. Gibt es bereits Verhandlung zu Käufen durch die Stadt bzw. Verkäufen zu Grundstücken, 

die an die Schulen grenzen, wie es an der Wilhelm-Busch-Grundschule bereits geschehen 

ist? 

3. Werden Rücksprachen und Informationen mit der jeweiligen Schulleitung und Eltern über 

die kritische Nutzung fremder Grundstücke bzw. bei möglichen Verkäufen gehalten? 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

16.07.2020, gez. xx xx xxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Kordon 
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